



Comisión Permanente rinde homenaje a Porfirio Muñoz Ledo

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión realizó un homenaje luctuoso a Porfirio Muñoz Ledo en la sede del Senado de la República, donde se le rindió un minuto de silencio, se realizó una guardia de honor y se entonó el Himno Nacional Mexicano.

Durante la ceremonia, los diferentes grupos parlamentarios expresaron su reconocimiento al legado que dejó el político mexicano durante sus seis décadas de trayectoria.

La senadora del PRI, Beatriz Paredes, lo describió como un “gran tribuno, gran pensador, hombre de Estado, político congruente, ciudadano honorable, mexicano ilustre, patriota, Porfirio Muñoz Ledo es uno de aquellos imprescindibles que dejó honda huella, que trascendió en el tiempo por su congruencia, por su valor civil, por su valor público, por su honorabilidad”.

Por ello, la política tlaxcalteca declaró que “nos reunimos tus amigos para decirte que eres un imprescindible para la historia de la evolución democrática de México, deseamos que tus aportaciones sean irreversibles y muchos estamos comprometidos con ello”.

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez Cázares señaló que Muñoz Ledo se movía libremente en la palabra y por eso estaba en la izquierda, en el centro y en la derecha.

Y recordó sus palabras ante el presidente Ernesto Zedillo: “desde la tribuna recordó el juramento de las juntas de Aragón, cuando al Rey se le dijo juntos somos más que vos y se lo decía al presidente en turno Ernesto Zedillo, hay que volvérselo a decir hoy al presidente López Obrador, juntos somos más que vos”.

El diputado perredista, Marcelino Castañeda, resaltó que Muñoz Ledo fue un referente de la lucha contra el oficialismo y que “hasta su último aliento defendió el derecho a disentir”.

“En el último año Porfirio defendió con gallardía la Constitución, lo que llevó a muchos oficialistas a querer denostar y empañar su trayectoria de ser como era, siempre crítico, pero él no era un hombre





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

0

12/07/2023

LEGISLATIVO

que buscará quedar bien con algún régimen, era congruente a sus ideales y criticaba a quien se alejara de los preceptos constitucionales y hasta el último aliento fue controversial”, declaró.

<https://www.razon.com.mx/mexico/comision-permanente-rinde-homenaje-porfirio-munoz-ledo-535772>